

Análisis Técnico de Forex &WHEAT/RUB : 2015-08-03

Escrito por IFC Markets - 04/08/2015 10:35

Posible reanudación del crecimiento

En este resumen nosotros queremos volver a considerar el instrumento compuesto personal &WHEAT/RUB. En su parte base está CFD sobre el trigo, y en la parte cotizada - el rublo ruso. De hecho este PCI presenta el valor de trigo en rublos por cien bushels o por 2722 kg. Su dinámica depende más del valor del trigo en el mercado mundial y de la tasa del rublo que de la cosecha del trigo en Rusia. Nosotros no excluimos la continuación del crecimiento de WHEAT/RUB. Es deseable que el trigo suba de precio en dólares estadounidenses y el rublo se debilite frente a la divisa americana. Desde los mediados de mayo, la divisa rusa ha caído más de un cuarto. En el gráfico de USDRUB eso se ve como un crecimiento fuerte. A eso contribuyó la reducción de los precios mundiales de hidrocarburos, que constituyen el 70% de la exportación rusa. Además, las sanciones occidentales dejan influencia negativa en la economía y el rublo. La semana pasada, el BC de Rusia redujo la tasa porcentual hasta 11%, la siguiente reunión tendrá lugar el 11 de septiembre. Se puede suponer que hasta ese momento, la tasa del rublo conservará la tendencia corriente de la debilitación. El valor del trigo en el mercado mundial desde los mediados de mayo ha mostrado una oscilación fuerte pero casi no se ha cambiado. Su crecimiento es posible en el caso de empeoración del tiempo.

PCI

En el marco temporal diario, el gráfico &WHEAT/RUB:D1 muestra una tendencia de crecimiento y está más alto de la media móvil de 200 días. Las bandas del indicador de Bollinger se han estrechado que puede llevar a la reducción de la volatilidad. El histograma de MACD tiene una amplitud bastante pequeña y no muestra señales claras. El Parabolic ha formado una señal de compra. El indicador de RSI crece y ha formado una divergencia ascendente. Éste ha superado el nivel de 50, pero no ha logrado la zona de la sobrecompra. Nosotros no excluimos el futuro desarrollo del impulso ascendente después de cierre de la siguiente vela de WHEAT/RUB más alto del último fractal superior 30800. Los traders prudentes pueden esperar el cierre más alto de la señal superior del indicador de Parabolic 31160. La fijación preliminar de riesgo es posible en el nivel más bajo de la primera señal formada de Parabolic, que en ese momento puede presentarse como línea de soporte, dos fractales inferiores, así como más bajo de la media móvil de 200 días y la línea de Bollinger – la marca de 28400. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Bollinger y de Parabolic cada cuatro horas hacia el siguiente mínimo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 30800 o 31160

Stop loss por debajo de 28400

=====